

45.000 Euro



Danke an alle Teilnehmer! Großartige Spende der bayerischen Innungsschreiner

Das gesellschaftliche und soziale Engagement der Innungsschreiner ist beeindruckend und zeigte sich auch in diesem Jahr bei der Aktion Sternstunden des Bayerischen Rundfunks. Sage und schreibe 45.000 Euro konnte der FSH Bayern im Rahmen der Sternstundengala als gemeinsame Spende der Innungsschreiner für Kinder in Not übergeben. Dazu war eigens ein kurzer Film über den Tag des Schreiners und das Engagement der Innungsschreiner zugunsten der Benefizaktion gedreht worden, der im Rahmen der Livesendung am 9. Dezember im Bayerischen Fernsehen ausgestrahlt wurde.

Bereits im Sommer wurden die ersten Spenden gesammelt. Zum Höhepunkt am Tag des Schreiners am 5. und 6. November 2016 beteiligten sich rund 100 Betriebe und Innungen an der Aktion. Und damit nicht genug: Auch im Anschluss daran gingen von vielen weiteren Firmen Spenden ein. So trugen letztlich rund 200 Mitgliedsbetriebe und Innungen zu dem beachtlichen Spendenerlös bei.

Großartige Beteiligung in ganz Bayern

Die Vielfalt der Beteiligungen war enorm. Jeder einzelne Betrieb hatte für sich seine eigene Aktion zusammengestellt und gemeinsam mit seinen Kunden und Mitarbeitern sein Engagement gezeigt. Ganz egal ob Verlosung von Spielwürfel oder Vogelhaus, Basteln, Losverkauf oder ein Auftritt auf dem Weihnachtsmarkt: Die Firmen waren mit Feuereifer und viel Engagement dabei, um die gemeinsame Aktion der bayerischen Innungsschreiner zu unterstützen. Konzertabende, Spendenboxen bei der Verpflegung, Verkauf von kleinen Holzarbeiten und Holzsternen führten dazu, dass die Spendensumme der bayerischen Innungsschreiner immer weiter anstieg. Auch der Verband selbst beteiligte sich am Spendensammeln auf der Messe Heim+Handwerk in München und konnte einen vierstelligen Betrag für die Benefizaktion beisteuern.

Sternstundengala mit Film über die Innungsschreiner

Im Rahmen des Spendentags der Sternstunden im Bayerischen Rundfunk und der abschließenden Sternstundengala am 9. Dezember 2016 in der Frankenhalle Nürnberg übergaben die bayerischen Innungsschreiner die gesammelte Summe. Die Aktion der Innungsschreiner beeindruckte auch den Bayerischen Rundfunk, so dass im Rahmen der Gala ein Film über das Engagement der bayerischen Innungsschreiner live gezeigt wurde.

Dank und Fortsetzung

Der FSH Bayern dankt – nicht zuletzt auch im Namen der notleidenden Kinder – allen Mitgliedsbetrieben, Innungen und Kunden nochmals sehr herzlich für ihre große Hilfsbereitschaft.

Die Kooperation mit der Aktion Sternstunden wird aufgrund der beeindruckenden Resonanz auch im kommenden Jahr fortgeführt und wir freuen uns bereits auf die kreativen Ideen und das große Engagement der Mitglieder zur Umsetzung. Übrigens: Die Aktion ist für alle Beteiligten eine große Chance, sich auch um den Thalhoferpreis 2017 zu bewerben (siehe Seite 18). |



Im Uhrzeigersinn:
Das Finale der großen Sternstundengala in Nürnberg

Sterne für Sternstunden der Schreinerei Holzhandwerk Lackner in Grabenstätt

Tombola für die Aktion Sternstunden bei der Schreinerei Meyer in Kraiburg

In der Schreinerei Pfisterer in Berg war viel geboten, zum Beispiel eine Tombola und Kinderbasteln zu Gunsten von Sternstunden. Das Bayerische Fernsehen produzierte hier die beiden Filme zur Aktion der Innungsschreiner für die Abendschau und die Sternstundengala

HGF Dr. Christian Wenzler übergibt den Spendenscheck an Thomas Jansing, GF der Aktion Sternstunden

